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Что говорят

Магистры – о родном вузе

Татьяна Махаева, выпускница 2012 года, ХТФ: «Благодарю всех преподавателей за

кропотливый труд, терпение и заботу. Знания, которые вы передали нам, ваша поддержка –

бесценны! Мы обещаем, что будем достойными представителями ВолгГТУ!»

• • •

Стипендиат Правительства РФ по приоритетному направлению «Химия», руководитель

волонтерского проекта «Молодежь против СПИДа и наркотиков» Мария Игнатова: «Спасибо

родителям за любовь и терпение, товарищам по учебе – за счастливые студенческие годы,

преподавателям – за полученные крепкие знания! Мы обещаем быть достойными

выпускниками политеха!»

• • •

Выпускницы 2014 года Дарья Полоротова: «Политех мне стал вторым домом, поэтому очень

жалко расставаться с ним, но надо двигаться дальше, самосовершенствоваться».

Ксения Малая: «Безумно счастлива, что в свое время выбрала именно этот университет. На

мой взгляд, политех – один из престижнейших вузов нашего города. Надеюсь, что пригожусь

своему региону как высококвалифицированный специалист».

• • •

Александр Долгачев, выпускник химико-технологического факультета. Молодой человек

всегда мечтал внести свой вклад в развитие производства синтетических материалов.

Состоявшийся магистр А. Долгачев о вузе: «Здесь очень хорошая база для развития, для

внедрения своих разработок. Руководством поощряется научная деятельность студентов. У

меня, например, 8 публикаций, которые я сделал по тематике того предприятия, на котором

буду работать. Я считаю, что это один из самых лучших вузов в городе, который дает

большие возможности».

• • •

Машиностроение, химия, радиотехника, биомедтехника, лазерные технологии, глобальное

производство – в этих сферах найти работу будет несложно любому выпускнику

Волгоградского государственного технического университета. Евгений Чурилов: «Я уже

нашел работу инженера-программиста как раз по специальности. У меня есть мечта –

создать разработку. И я иду к этой мечте».

• • •

Выпускница 2017 года Института архитектуры и строительства ВолгГТУ Анастасия

Чеботарева: «Шесть лет учебы позади. Я с нетерпением ждала окончания экзаменов и

защиты магистерской диссертации. Это было, пожалуй, самым сложным периодом, но я

справилась. И сегодня я хочу пожелать всем молодым людям не бояться идти на технические

специальности – все у вас получится».

 1 / 1


